

Betr.: Nassauerhof - Innenhof
Verbesserungen für die Nutzung

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt:

1. Bänke z.B. am Podest unter den Kastanien im Nassauer Hof aufzustellen.
2. zu berichten, ob es eine Überlegung zur besseren Begehung der Wegeflächen des Innenhofes gibt.

Begründung:

Der Innenhof vom Nassauerhof wird von der Öffentlichkeit rege auch als öffentliche Wegeführung genutzt. Seit der Herrichtung haben sich Anforderungen und Bedürfnisse geändert. Derzeit finden vor der neuen Verpachtung bzw. Neueröffnung bauliche Verbesserungen statt.

Immer wieder ist bei Veranstaltungen zu beobachten, dass sich Besucher*innen gerne im Außenbereich aufhalten z.B. wenn Ausstellungen in der Galerie stattfinden und eine Pause eingelegt wird. Aber auch wenn keine Veranstaltungen stattfinden kann beobachtet werden, dass sich Menschen auf die Treppe zu den oberen Räumen der Galerie setzen.

Um hier einen Ort genießen zu können, der manchmal Ruhe und manchmal Umtriebigkeit ausstrahlt, bitten wir, Bänke anzuschaffen und z.B. unter den Kastanien aufzustellen. Vielleicht kann auch ein Sponsor gefunden werden.

Bei der Neugestaltung des Innenhofes vom historischen Posthof wurde versucht die Begebarkeit der Hoffläche zu verbessern. Gibt es solche Überlegungen auch für den Innenhof vom Nassauerhof?

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 6.Okt.2019